

de esta Ciudad al Norte respecto de la Catedral, á dos cabeceras de distancia de la Plaza mayor; ocupa dos cuadras enteras en una calle cerrada, y así tiene mucha extensión y amplitud en sus patios, corrales y huertas, á que no corresponden las habitaciones de los religiosos, porque á las primeras que hicieron y subsisten, manifestando un convento muy reducido, han ido aumentando otras, con las que hace una figura irregular, pero los claustros inmediatos á la Iglesia, el Patio, la Escalera principal y las Oficinas que se labraron en los tiempos posteriores son muy buenos y de suficiente capacidad.

No es menos el cementerio ó patio exterior que resguarda la Iglesia por el Sureste, Sur y Suroeste, enlozado todo de laja labrada muy igual y cercado de paredes de 4 varas de alto, con tres puertas á la calle, una frente de la principal de la Iglesia, otra en la misma esquina de la calle, y la tercera en frente de la del Costado, y dentro de este patio cercado queda también la portería y entrada principal al convento.

En dicha cerca por la parte Suroeste está colocada en un nicho una Sta. Cruz de cantería, de 3 varas de largo labrada en ochavo, que estuvo sobre una peana de la misma materia en la esquina del cementerio antes que se cercara, la cual dice la tradición que tembló en una ocasión y que por esta causa la colocaron en este nicho.

La Iglesia está situada de Noroeste á Sureste, á aquel viento el altar mayor y á este la